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REQUERIMENTO N° 222/2019
SENHOR PRESIDENTE

Considerando que os exames de endoscopia segundo
informações extra-oficiais teriam uma longa fila de espera, podendo
trazer complicações a saúde dos pacientes, pois faz parte da conduta
de tratamento de pacientes.

Requeiro a Vossa Senhoria, obedecidas às normas
regimentais, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal,
solicitando ao mesmo, as seguintes informações:

1- Esta informação é verdadeira? Se sim enviar
informações sobre quantos pacientes aguardam este tipo de exame?

2: Se houver fila de espera o que será feito para
realização destes exames, para se tentar zerar esta fila de espera?
Existe a possibilidade de se contratar com urgência um esquema
mutirão, de forma emergencial?

3- Se não houver fila de espera, favor enviar
documentos que comprovem estes dados, para que informação seja
passada a população.

Plenário Syrio Ignátios, 13 de junhode 2019.
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reador


